
Nach einem Wortbeitrag und Klärung einer Verständnisfrage geht der Vorsitzende auf den 
Sportplatz Mühleip ein und erklärt die Gründe, warum der Bau eines Kunstrasenplatzes nicht in 
diesem Maßnahmekatalog aufgeführt ist. 
Herr Sterzenbach erläutert hierzu, dass für die nächste Sitzung eine Vorlage mit Zustandsbericht 
und unter Berücksichtigung aller vorgenannten Aspekte erstellt wird. Jetzt habe der 
Bauausschuss darüber zu entscheiden, welche Maßnahmen mit dem Schwerpunkt „energetische 
Sanierung“ in diesem Jahr aus dem Konjunkturpakt II umgesetzt werden sollen. 
 
Weiterhin spricht Beigeordneter Sterzenbach das Entwässerungsproblem am Sportplatz Mühleip 
an. Eine mögliche Sofortmaßnahme könnte das Versetzen der Tore um 5 m nach vorne sein, da 
im jetzigen Strafraumbereich der Boden so verdichtet ist, das Wasser nur schlecht abfließen kann. 
Die vom DFB geforderte Mindestplatzgröße wäre dann immer noch gewährleistet, allerdings 
müsse dieser Vorschlag noch mit dem Verein abgestimmt werden. 
Ebenfalls wird derzeit der Einbau einer Muldenrinne an der Hangseite geprüft. Neben der 
regelmäßigen Spülung der Drainageleitung soll auch die Taktung der Platzpflege durch den 
Bauhof verdichtet werden.  
 
Nach weiteren kurzen Wortmeldungen lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag 
abstimmen. 
 


